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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО "Альянс-Аудит". 
Целью выпускной квалификационной работы является анализ системы внутреннего контроля, действующей в  аудиторских организациях.
Проведен анализ бухгалтерской (финансовой) отчетности компании. Рассчитали основные коэффициенты, отражающие эффективность деятельности организации
Изучена система внутреннего контроля, действующая на предприятии, в частности внутреннее положение по внутреннему качеству работы ООО "Альянс-Аудит".
Проведена оценка эффективности внутреннего контроля. 
Даны рекомендации для совершенствования системы внутреннего контроля аудиторской организации, которые  помогут в дальнейшем увеличить эффективность работы организации, в частности эффективность системы внутреннего контроля.
        

        
          The object of the study is Alliance-Audit.
The purpose of the final qualifying work is the analysis of the internal control system operating in audit organizations.
The analysis of the accounting (financial) statements of the company. Calculated the main factors reflecting the effectiveness of the organization
The internal control system operating at the enterprise was studied, in particular, the internal situation in terms of the internal quality of work of Alliance-Audit LLC.
Evaluated the effectiveness of internal control.
Recommendations are given for improving the internal control system of an audit organization, which will help to further increase the efficiency of the organization, in particular the effectiveness of the internal control system.
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